

DUC IN ALTUM !

ENCYCLIQUE DE SA SAINTETÉ LE PAPE BENOIT XV

AUX OUVRIERS APOSTOLIQUES

MÉDITATION D'UN MISSIONNAIRE

AU lendemain d'une des plus terribles commotions qui aient bouleversé l'Europe et le monde, le Souverain Pontife, vicaire de Jésus-Christ, vient d'adresser à " tous les patriarches, primats, archevêques et évêques " de la chrétienté une lettre encyclique pour rappeler l'impérissable devoir qu'a l'Église catholique d'annoncer la bonne nouvelle à tous les peuples.

Quoi donc ! — Il y a près de 2,000 ans, le Verbe de Dieu s'est fait homme, il nous a apporté " les paroles de la vie éternelle ", il nous a montré les avenues du ciel et nous en a ouvert les portes, il nous a prescrit d'informer de cette " bonne nouvelle " toute créature, — et, à l'heure actuelle, il reste sur terre plus d'un milliard d'hommes qui n'en savent encore rien...

Voilà le grand mystère, et, s'il est permis de l'avouer, la grande confusion.

• • •